UDS

ALUMNA: DANNA ISELA
RODRIGUEZ LOPEZ
PROFESORA: MARIA
FERNANDA VIDAL
MATERIA: ZOOTECNIA
DE CONEJOS

ovulación de la coneja

provocada por el acoplamiento

En los criaderos
racionales europeos,
las conejas se vuelven a
acoplar bien
inmediatamente
después del parto
(ritmo intensivo), o
bien unos 10 días
después (ritmo
semiintensivo)

CICLO DE REPRODUCCION

criaderos familiares europeos

utilizan un ritmo más extensivo echando la hembra al macho uno o dos meses después del parto. Las conejas jóvenes se presentan al macho por primera vez a una edad que varía entre los cuatro y siete meses

ritmo semiintensivo as conejas se presentan al macho por primera vez a la edad de cuatro meses y medio se cubre cada coneja 10-12 días después de cada parto. El destete tiene lugar cuando los gazapos tienen 30-35 días de edad, incluso 37-38 sistemas extensivos se caracterizan por un retraso de la fecha de presentación al macho después del parto y en algunos casos de la edad del destete

se pueden destetar los gazapos cuando tienen 56 días y presentar la coneja al macho después del destete.

CICLO DE REPRODUCCION

destete

los gazapos se separan de su madre. La duración del engorde es variable. Depende del peso de la canal que se quiera producir y de la velocidad de crecimiento que permita la alimentación, así como de las condiciones de cría

PROGRAMA DE CRÍA no dar a una coneja para adopción más de tres o cuatro pequeños; la diferencia de edad entre los pequeños adoptados y los de la madre adoptiva será de 48 horas como máximo

9d79ba88155570864dc79d2ce409c5ec-LC-LMV705- ZOOTECNIA DE CONEJOS.pdf (plataformaeducativauds.com.mx)